
SKIPシティ利活用基本計画（案）に対する意見募集の結果
●意見募集の期間：令和4年3月1日（火）から令和4年3月31日（木）まで ●意見募集の公表を行った方法
●意見提出者数：6名  ①川口市ホームページへの掲載 ②市政情報コーナー（第一本庁舎4階）での閲覧
●意見数：11件  ③SKIPシティ整備室での閲覧

No. 意見の概要 市の考え方 検討結果

1

 産業振興に関して。

川口で起業して埼玉県産業技術総合センターの貸研究室で世界一の

IDカード用レーザーマーキング装置の会社になる為に新製品開発を

 しています。

貸研究室は5年が期限です。2021年に4社が貸研究室の期限を迎え

て、3社が市外へ転出しました。当方も2023年2月には期限を迎えま

すが、ポストインキュベーション施設が川口市には見つかりませ

ん。貸工場や倉庫、飲食店などは有りますが、セキュリティや温度

 管理が出来るような施設は皆無です。

 市⾧は2022年2月28日の日刊工業新聞で「行政で応援できることは

全て実施する」として市内の中小企業や小規模事業者の全面支援を

 する考えを示しています。

当方としては船橋ベンチャープラザのように、ポストインキュベー

ション施設としてSkipCityに「川口ペンチャープラザ」を開設し、

 地元中小企業の研究開発を支援する施設を熱望します。

 ベンチャー企業育成は鋳物等の工業製品から、東京に隣接する川口

市の地の利を生かして21世紀の新しい産業創生の為になると考えま

 す。

  ご検討をお願いします。

本計画では、整備する施設・機能の一つとして「既存の産業支援

施設との連携による機能補完」を挙げております。ご要望いただ

きましたポストインキュベーション施設の整備につきましては、

クリエイター等のスタートアップや中小企業の新事業展開をサ

ポートするものとしてその重要性を認識しており、構想の一つと

しております。

しかしながら、通常の事務所では対応できない特別な仕様が必要

とされる研究室などの整備については、計画する建物のグレード

等の点から、現段階では難しい状況でございます。

基本計画（案）のとおりとします。

2

観ていないのに受信料を強制的に徴収してくるNHKは川口市に要ら

ない。

本計画は、NHK川口施設建設予定地（B街区）を除くSKIPシ

ティ未利用地の利活用方針を検討したものです。

いただきましたご意見につきましては、本計画の趣旨とは異なり

ますので、基本計画（案）のとおりとします。

基本計画（案）のとおりとします。
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No. 意見の概要 市の考え方 検討結果

3

NHKではなく、ボーリング、温泉、風呂、食堂など、子連れで手ぶ

らでいけるような場所がほしい。

本計画は、上位計画である「さいたま新産業拠点整備計画」に基

づいて、SKIPシティ未利用地の基本的な利活用方針を検討した

ものです。

さいたま新産業拠点整備計画では、新産業拠点整備の基本方針と

して「中小企業の振興」及び「映像産業を核とした次世代産業の

導入・集積」が掲げられています。

基本計画（案）のとおりとします。

4

家に10年以上テレビを置いていない。NHKという言葉を聞くだけで

嫌になる。川口市にNHK関連施設は不要だ。

本計画は、NHK川口施設建設予定地（B街区）を除くSKIPシ

ティ未利用地の利活用方針を検討したものです。いただきました

ご意見につきましては、本計画の趣旨とは異なりますので、基本

計画（案）のとおりとします。

基本計画（案）のとおりとします。

5

P10の利活用に求められる方向性の中にある「健康・安心」の項目

に、「高齢者が安心して暮らせること」と「子育てしやすいこと」

が挙げられているが、P9の求められる対応とリンクしていないと思

う。

P9に課題項目として「少子化・高齢化に伴う人口構造の変化」

を設けてはいるものの、その現状と課題や求められる対応の欄

に、少子化・高齢化に関する事項を明確に列挙できていなかった

ため、P10の利活用に求められる方向性に記載している内容との

つながりがわかりづらいものとなっております。

ご意見を参考にさせていただき、右記のとおり基本計画（案）を

修正いたします。

修正箇所：P9「4.少子化・高齢化に

伴う人口構造の変化」

・「東京都のベッドタウンとして人

口が増加してきた」を「少子化・高

齢化の更なる進行」に修正します。

・求められる対応に、「子育てしや

すく、高齢者にもやさしい都市空間

の形成」を追加します。

6

P18の諸活動の関係性の図について、埼玉県生活科学センターのス

テークホルダーとして、市内事業者が示されているが、関係性がわ

からない。

埼玉県生活科学センターは、消費生活に関する学習支援や情報提

供、消費者活動・交流の支援等の機能を持つ施設です。消費者契

約上の消費者と事業者という関係性から、関係者として「市内事

業者」を当該施設のステークホルダーとして示しておりました。

しかし、ご指摘のとおり、当該施設と市内事業者との関係を考え

た場合、関係性は薄いと考えられるため、ご意見を参考にさせて

いただき、右記のとおり基本計画（案）を修正いたします。

修正箇所：P18

・埼玉県生活科学センターのステー

クホルダーとして示している「市内

事業者」を削除します。

2/5



No. 意見の概要 市の考え方 検討結果

7

いろいろ書くより、大学病院がいいです。60万都市で大学病院がな

いのは、川口市ぐらいです。あと、大きな医療機関が少ないです。

本計画は、上位計画である「さいたま新産業拠点整備計画」に基

づいて、SKIPシティ未利用地の基本的な利活用方針を検討した

ものです。

さいたま新産業拠点整備計画では、新産業拠点整備の基本方針と

して「中小企業の振興」及び「映像産業を核とした次世代産業の

導入・集積」が掲げられています。

基本計画（案）のとおりとします。

8

全ての機能において、乳幼児とその親が使いたいと思えるものが示

 されていないと考えます。

平日午前～夕方までは、乳幼児とその親が利用できる時間帯ですか

ら、乳幼児とその親が利用したいと思うような設備やイベントの開

 催を検討してほしいです。

市内には、乳幼児が、特に屋内で安全に遊び学べる場がほとんどあ

りません。科学技術館も、乳幼児向け(より大きな子供向けと思いま

 す)ではありません。

映像技術を学べる場も、いいですが、対象年齢を具体的に考えて、

 乳幼児も入れてほしいです。

また、商業施設、飲食物販でも、乳幼児が入って食べられるよう

な、屋根はあるがオープンスペースに近いような、開放的で、動き

 回れるような場所が、必須と考えます。

乳幼児とその親も、今回の計画の対象者になっているのか、これら

の人が訪問しやすいように具体的にどのような機能を考えているの

か知りたいです。

具体的な施設内容の検討段階において、ご指摘いただいたご意見

を参考に整備を進めてまいります。

基本計画（案）のとおりとします。
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9

 ◆「ICT、AI、IoTの活用やDXの取り組み」について

 ──────────────────

  2.2 計画予定地を中心としたまちづくりに向けた現状と課題

 1.科学技術の発展に伴う新産業の創出

 求められる対応

 ICT、AI、IoTの活用やDXの取り組み

  5.1 整備する施設・機能

  5.2 諸活動の関係性

 ──────────────────

  3つのVがありますが、

 「ICT、AI、IoTの活用やDXの取り組み」が出てこない。

ICT、AI、IoTが根底にあった上で３つのVにある施設ができ、プロ

ジェクトが運営されるということを分かりやすく表記する必要があ

 ると思います。

ICT、AI、IoTを前提にしたものにしないと、どこにでもあるような

箱モノが出来ただけになりかねない。SNSや動画配信だけがDXでは

 ありません。

具体的な施設内容の検討段階において、ご指摘いただいたご意見

を参考に整備を進めてまいります。

基本計画（案）のとおりとします。

10

 ◆商業施設について

 ──────────────────

  5.2 諸活動の関係性

 ──────────────────

  「Variety」の商業施設が来訪者・市民のみになっているため、市内

事業者の既存商品の他、「Value」で開発中の商品のテスト販売や完

成披露、来場者による映像体験、クリエイターが制作した映像のお

 披露目もあって良いように思います。出来る限り横断的に。

ご提案いただきました内容につきましては、多目的コンベンショ

ンホールを有する産業振興施設において検討しております。

SKIPシティ全体の賑わいを創出していく中で、多くの人の目に

触れる工夫を凝らした販売方法等を検討してまいります。

基本計画（案）のとおりとします。
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11

 ◆産業全体について

 ──────────────────

 第3回SKIPシティ利活用検討委員会 議事録

 （事務局）

また、埼玉県産業技術総合センターの機能の充足と連携を行うもの

 として、市や商工会議所等が市内の様々な場所で実施している経済

 施策をＳＫＩＰシティに集め、ＳＫＩＰシティに行けば市内の経済

 施策支援が全部受けられるようにして、市民の利便性を図っていき

 たい

 ──────────────────

 今回のパブコメは基本計画という性格上、ここでは具体的な案は控

えますが、事務局からあったこの点にも期待したい。ICT、AI、IoT

にバイオを加え、川口の歴史的な文脈を踏まえたものを実施した

 い。

SKIPシティに事業者支援機能を集積することにより、各種ビジ

ネス支援をワンストップで受けられるような設備や機能の整備に

加え、DXに関するサービスも積極的に取り入れるよう努めてま

いります。

基本計画（案）のとおりとします。
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